



Ante el inminente paso de lo que lamentablemente serán los 32 años de prisión cumplidos por Oscar López Rivera en cárceles estadounidenses, intentaré hacer una breve reflexión sobre lo que la juventud puertorriqueña puede obtener de todo este proceso amargo y triste.

La juventud puertorriqueña, al igual que el conglomerado de sectores que viven en la isla sufren la crisis económica, política, y social que atraviesa el país. La magnitud de la misma ha sido particularmente fuerte, pues nos enfrentamos con un futuro incierto, que no cumple con nuestras expectativas, lleno de residuos dejados atrás por las malas decisiones tomadas por los políticos que gobiernan la colonia.

Oscar López, para la juventud puertorriqueña, debe de ser y significar mucho más que un preso político que ha estado una cierta cantidad de años en una cárcel estadounidense: debe de ser parte de un legado histórico; de una consciencia colectiva.

El que un puertorriqueño luche por sus ideales, sea convicto a base de evidencias poco confiables, particularmente por una metrópoli temerosa de cualquier acto de liberación, y resista los peores tratos por 32 años es una historia necesaria de contar y recordar.

Un pueblo necesita de ejemplos, necesita de historias y necesita de héroes. Es por esta razón que la Juventud Hostosiana, al igual que amplios sectores del país, de todos los estratos sociales y políticos, dirán presente el próximo 29 de mayo en las plazas públicas de Mayagüez, Arecibo, Caguas, Ponce y la Plaza de Armas de San Juan, en la actividad 32 X OSCAR para exigir de una vez y por todas la excarcelación de este patriota puertorriqueño.

Treinta y dos años es inhumano e injusto. Es tiempo de regresarlo a casa, y no cabe duda que la juventud desempeñará un papel importante en el proceso.

32 X OSCAR
29 mayo 2013



*San Juan, Caguas, Ponce,
Mayagüez y Arecibo*

¡Libertad para Oscar López Rivera YA!

